

2024-04-16

## ¿Quién es Nadia Macías, candidata a diputada local en CDMX que se puso nerviosa en el debate chilango?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/quien-es-nadia-macias-candidata-a-diputada-local-en-cdmx-que-se-puso-nerviosa-en-el-debate-chilango/>

Nadia Macías, quien es candidata a diputada local en la Ciudad de México (CDMX) rumbo a las elecciones 2024, se puso nerviosa en el debate chilango.

La candidata que representa al Partido de la Revolución Democrática (PRD) se puso tan nerviosa durante el debate de las candidaturas al Distrito 20, que corresponde a Cuajimalpa, de ni siquiera pudo responder.

Pero, ¿quién es Nadia Macías? Te decimos todo lo que se sabe sobre la aspirante a una curul en el Congreso de la CDMX en las elecciones 2024 que se realizarán el 2 de junio.

Se puso nerviosa la candidata del PRD al inicio del #DebateChilango por el Distrito 20 de la CDMX [pic.twitter.com/3EDnzaqocw](https://pic.twitter.com/3EDnzaqocw)

### ¿Quién es Nadia Macías?

Nadia Elizabeth Macías Leonel es candidata del PRD por el Distrito 20 de Cuajimalpa de la CDMX.

En el acuerdo de la dirección nacional ejecutiva del PRD en el que se designaron las candidaturas a diputaciones locales por el principio de mayoría relativa, también se designó que Gabriela Dongu Guerrero es su suplente.

Mientras que en el Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se detalla que Nadia Macías cumple el requisito de pertenecer al grupo personas jóvenes.

### ¿Qué edad tiene Nadia Macías?

Se desconoce qué edad tiene Nadia Macías, candidata a diputada local en CDMX que se puso nerviosa en el debate chilango, pues no hay registros de su fecha de nacimiento.

### ¿Quién es el esposo de Nadia Macías?

De acuerdo con nuestra investigación, no pudimos encontrar ningún dato personal acerca de la candidata Nadia Macías, por lo que se desconoce si tiene esposo o se encuentra en alguna relación sentimental con otra persona.

### ¿Qué signo zodiacal es Nadia Macías?

Como ya mencionamos, la falta de registros impide conocer cuál es el signo zodiacal de la candidata a diputada local en CDMX del PRD, pues la fecha de nacimiento es un dato crucial para conocer este aspecto.

### ¿Cuántos hijos tiene Nadia Macías?

Se desconoce todo aspecto de la vida personal de Nadia Macías pues ni siquiera se puede encontrar en las principales redes sociales utilizadas en el país, salvo en Instagram.

No obstante, en su perfil de Instagram identificado como @nadia\_macias\_leonel tampoco se puede encontrar información debido a que la cuenta tiene 0 publicaciones, 16 seguidores y solo sigue a 6 personas, 3 de las cuales son cuentas oficiales relacionadas con el PRD.

¿Qué estudió Nadia Macías?

Tampoco hay ningún registro sobre la trayectoria escolar o profesional de Nadia Macías, por lo que se desconoce qué estudió la candidata del PRD a diputada local en la CDMX.

¿En qué ha trabajado Nadia Macías?

Se desconoce en qué ha trabajado Nadia Macías, salvo el hecho de que en el proceso electoral 2024, compite como candidata a la diputación del Distrito 20 de la CDMX por el PRD.

¿Cuáles son las propuestas de Nadia Macías?

El único dato que se puede encontrar en su perfil de Instagram indica que Nadia Macías está "comprometida con representar los intereses y necesidades de mi comunidad con transparencia y responsabilidad".

Asimismo, en el debate chilango ocurrido este martes 16 de abril en la CDMX, la candidata que se puso nerviosa expuso sus propuestas sobre el tema de transparencia y buen gobierno y son:

Impulsar el uso de TICS para hacer accesible y comprensible la información pública

Apps móviles y herramientas de visualización

Hacer fichas informativas de fácil acceso de obras de gobierno

Simplificar los procesos de la solicitud de información

Participación ciudadana activa en la toma de decisiones por medio de consultas, foros, etc

Sensibilización sobre la transparencia en la sociedad

Fortalecer las instituciones de control y fiscalización

Darle más facultades a los consejos de las alcaldías

En el tema de salud, Nadia Macías propone que regrese el seguro popular, más medicinas y que estas sean gratuitas.

Nadia Macías, candidata a diputada local en CDMX, se puso nerviosa en el debate chilango

Este martes 16 de abril se llevó a cabo el debate chilango con los aspirantes a la Diputación Local del Distrito 20 de Cuajimalpa, CDMX.

El tema de este debate fue la transparencia y buen gobierno y, aunque Nadia Macías se presentó normalmente, cuando le tocó abrir el primer segmento fue que se puso tan nerviosa que no pudo hablar.

Tan así que los moderadores incluso le preguntaron si quería pausar su tiempo, pero la candidata a diputada local en CDMX se quedó muda y el reloj continuó corriendo.

Nadia Macías se puso tan nerviosa que incluso Rafael Montiel Zepeda, candidato del PRI, la abrazó en plena transmisión para animarla.

Aunque intentó hablar, el nerviosismo le provocó titubear hasta que finalmente se le acabó el tiempo en el reloj.

Posteriormente, en sus siguientes intervenciones, Nadia Macías se recompuso y pudo leer parte de su discurso (no sin dificultad) hasta que finalmente se envalentonó e incluso atacó a la candidata Brenda Ruiz, de la coalición de Morena, PT y PVEM, quien ni siquiera se inmutó y decidió no responder.